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                        Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima SESSÃO ORDINÁRIA, da 
quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os 
Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Laureni 
Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima 
e Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 029/16, previamente recebida pelos edis, foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. 
EXPEDIDAS À PREFEITURA: Não houve. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados 
a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu as pessoas que 
compareceram nas urnas, no dia de ontem, um dia muito importante para o município em 
que as pessoas tentaram fazer a melhor escolha para o município. Parabenizou o candidato 
eleito à prefeito, Elomar e a vice-prefeita Laureni e a todos os candidatos à vereador que 
conseguiram se eleger, bem como os que não conseguiram se eleger, mas tentaram. Deixou 
sua homenagem a todos e comentou que todos vão trabalhar em prol do município. 
Agradeceu especialmente a sua família que lhe ajudou, a sua esposa, seus filhos, sua nora, 
sua neta e as demais pessoas que lhe ajudaram e também ajudaram o Elomar e a Laureni. 
Comentou que fez várias visitas durante a campanha, pedindo votos para ele e para o 
candidato a prefeito, então agradeceu a todas as pessoas de cada família onde esteve e lhe 
deram atenção. Comentou que foi muito bem recebido em todas as casas, a aceitação dos 
candidatos foi grande. Ressaltou que espera o máximo dos candidatos eleitos e desejou 
muito sucesso ao Elomar e a Laureni para que possam fazer o melhor pelo município e pelo 
povo, pois o povo merece. Deixou um pedido à Administração municipal para que siga o 
trabalho conforme está sendo feito, foi dois meses de muito trabalho e espera que agora não 
se acovardem, não parem as máquinas e não deixem de arrumar as estradas, pois as 
estradas e o povo continuam. Pediu desculpas às pessoas as quais não pode visitar, pois 
por motivos de saúde deixou de visitar várias casas. Usou a tribuna a VEREADORA 
LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Falou que hoje está nesta Casa com a consciência tranquila, a campanha 
terminou ontem e de agora em diante não se fala mais em partidos, cada um tem o seu 
porque necessitam de um partido, mas trabalham para o bem comum do município. Afirmou 
que acredita que todos são responsáveis para ter uma cidade melhor, têm condições de dar 
transparência ao trabalho e todos os que foram eleitos farão o trabalho porque têm uma 
responsabilidade grande. Agradeceu ao povo de Barão do Triunfo, seus amigos que 
acreditaram nela e no Elomar para administrar pelos próximos quatro anos. Ressaltou que 
foi um trabalho bem feito, com muita honestidade, transparência, seriedade e respeito. 
Comentou que fez a campanha com gastos mínimos, não tinham condições de ter valores 
para distribuir e chegaram à vitória pela credibilidade das pessoas. Falou que se sente 
responsável para mostrar ao povo que entraram para trabalhar sério, honestamente e com 
transparência. Comentou que tiveram apoio de uma equipe responsável que não mediu 
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custos, inclusive se surpreendeu com a quantidade de apoio que teve de pessoas que 
trabalharam se doando com seus carros e motos sem cobrar nem combustível. Falou que 
certamente retribuirá o que foi feito, pois um prefeito não se elege sozinho, mas tem pessoas 
ao seu lado. Ressaltou que é uma pessoa muito feliz, Deus às vezes faz seu itinerário, pois 
sua campanha seria para vereadora, mas em seguida estava em uma campanha para vice-
prefeita, onde visitou muitas pessoas que lhe aceitaram muito bem. Enfatizou que não foi 
nas casas para falar do adversário, a campanha foi limpa pensando no município. Afirmou 
que irá trabalhar e dar o seu máximo para todos, não apenas para quem estava ao seu lado 
e acredita que o Elomar também trabalhará para todos. Falou que as pessoas tiveram a 
liberdade de votar em quem quiseram, isso é a democracia, mas de agora em diante não vai 
buscar mágoas. Comentou que haverá uma troca nesta Casa e falou a todos que 
continuarão aqui para que pensem com carinho que esta Casa tem muita importância para 
o município. Ressaltou que nesta Casa sempre houve respeito, acordo e trabalho digno de 
todos os vereadores. Parabenizou a todos os vereadores e aos que não se elegeram, disse 
que tiveram a seriedade e competência de colocar os seus nomes para concorrer ao pleito 
eleitoral. Comentou que já passou por várias campanhas, já perdeu e já ganhou, então sabe 
que às vezes trabalha para ganhar, mas deve saber que nem sempre se chega à vitória. 
Deixou um recado ao Executivo para que dê seguimento aos trabalhos do município porque 
o povo precisa muito. Pediu à Secretaria de Obras que cuide da iluminação pública, pois tem 
pessoas idosas que não conseguem mais sair de casa porque não tem uma lâmpada em 
frente suas casas. Usou a tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que até ontem estava 
na campanha eleitoral, a qual acha que foi uma campanha limpa, embora aconteceu 
algumas provocações imprevistas, o que não se deve fazer em época de campanha para 
não estragar a amizade por causa de política. Parabenizou a todos os candidatos que 
tiveram coragem de ir à rua para concorrer, sabendo que está disponível para ouvir de tudo. 
Ressaltou que eram quarenta candidatos e somente nove conseguiriam se eleger. 
Agradeceu a Deus por ter conseguido ficar entre os nove candidatos eleitos. Comentou que 
hoje estão presentes, dois novos candidatos eleitos, o Mateus e o Sandro, então falou a eles 
que são novos e que no próximo ano trabalharão juntos, esquecendo de política e tentando 
desenvolver o município com parceria. Comentou que a partir do próximo ano, Elomar e 
Laureni serão prefeito e vice-prefeita respectivamente e falou a eles que trabalhou na 
campanha tentando os eleger, é um vereador de situação, mas em primeiro lugar é vereador 
do povo, vai trabalhar em defesa do município como fez nos três anos dez meses de seu 
mandato atual. Agradeceu o apoio de sua família, pois o  apoio da família é importante, 
principalmente sua mãe, sua esposa, seus filhos, seus cabos eleitorais como a Jéssica, o 
Tiarles, toda a família Garigan, o Negão, o Alexandre, o Vladi, o Romildo e o Joãozinho. 
Comentou que se não fosse pelo apoio recebido não estaria aqui. Agradeceu os trezentos e 
dez votos de confiança que recebeu e afirmou que hoje é vereador de todos os munícipes, 
sem olhar para partido, cor ou religião, é vereador que trabalha tentando desenvolver o 
município. Ressaltou que dentro de suas possibilidades, podem contar com ele sempre. 
Agradeceu ao Adilson, pois foi a pessoa que lhe lançou na vida política, acreditou em sua 
pessoa e por isso hoje está aqui reeleito para o segundo mandato. Agradeceu a todos as 
pessoas que trabalharam no som e na organização da campanha, que mesmo com pouco 
dinheiro a vitória aconteceu. Falou que a vitória é do povo e não do Elomar, da Laureni ou 
dos vereadores, que apenas levaram o nome para que a vitória acontecesse, isso mostra 
que o povo quer mudança e espera que os eleitos não vá decepcionar o povo. Comentou 
que o município, assim como os demais, está em uma situação complicada, então todos 
devem trabalhar unidos e não pensando politicamente. Deixou um pedido de oficio à família 
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do senhor Agenor que faleceu na sexta-feira. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou 
o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu 
aos votos que obteve nas urnas, apesar de não terem sido suficientes para a reeleição. 
Afirmou que manteve durante a campanha, uma filosofia política e pessoal que talvez não 
tivesse sido convincente para a população, mas de uma forma compreensiva estava 
preparado para qualquer resultado, não se sente decepcionado, nem de cabeça baixa, pois 
a vida continua e os trunfos mais importante para a vida ficaram de seu lado, nunca viveu 
exclusivamente da política, pois é uma opção, então respeita a escolha das pessoas. 
Comentou que hoje quando chegou aqui, teve a felicidade de felicitar todos os que ainda 
estão nesta Casa, como o vereador Elomar, agora eleito prefeito. Afirmou que não apoiou 
ao Elomar porque não poderia desprezar sua família por causa da política, então fez uma 
campanha limpa, de cabeça erguida, por isso parabenizou o vereador Elomar e pediu para 
que olhasse para a maioria do povo e tem certeza que assim o fará porque, embora tivessem 
algumas brigas, nunca levaram para o lado pessoal. Falou que deve respeitar a escolha da 
maioria como o vereador Elomar, a partir de primeiro de janeiro, o respeitará como cidadão 
comum baronense. Falou que ama este município e jamais sairia daqui por causa de política, 
embora seja adversário político do Elomar, muito baterá na porta de seu gabinete na 
prefeitura por causa dos problemas do município e de sua comunidade. Felicitou os novos 
candidatos eleitos que entrarão para esta Casa e afirmou que não tem nenhuma revolta por 
não ter sido eleito porque é o povo quem escolhe, é baronense e deve ser um apoiador da 
Administração porque ela tem obrigação com o povo, do qual faz parte. Falou que o vereador 
Elomar foi escolhido pela maioria e vai ser digno do cargo que ocupará, a partir do próximo 
ano, então deve lhe respeitar como prefeito e também confia no respeito dele. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu aos funcionários pelo cartão 
do dia do vereador. Parabenizou o Elomar e a Laureni, futuro prefeito e vice-prefeita de 
Barão do Triunfo, os colegas vereadores que se elegeram e os que não se elegeram, pois 
tiveram uma expressão de votos muito grande. Comentou que os sete vereadores que 
concorreram ao cargo nesta eleição fizeram mais de trinta por cento do total de votos, 
significando, segundo ele, que a Câmara está trabalhando conscientemente. Parabenizou 
os novos vereadores eleitos, o Mateus, o Ferrugem, a Luciane e o Renato. Ressaltou que 
tem seu partido, mas aqui dentro da Câmara trabalha sem sigla partidária, quer sempre estar 
junto nas causas que forem boas para a população. Comentou que ultimamente viu muitos 
ataques nas redes sociais e como um dos líderes de seu partido falou que não era atacada 
a coligação, mas o seu partido, por pessoas que às vezes nem políticas são, que às vezes 
nunca fizeram alguma coisa pelo município. Deixou um abraço à família do senhor Luiz Raul, 
uma pessoa que muito lutou pelo PMDB. Enfatizou que não foi o PMDB que ganhou a 
eleição, mas toda a coligação com vários partidos juntos, a qual o povo escolheu, então não 
adianta dizer que nos próximos anos as coisas vão piorar, pois ninguém sabe, o mandato 
ainda não começou, por isso quer deixar a reflexão às pessoas que têm seus partidos. 
Afirmou que não vira a cara para os adversários, embora fizessem isso com ele, respeita a 
cor, religião e sigla partidária. Afirmou que não precisou pagar nenhum cabo eleitoral para 
trabalhar para ele e teve praticamente cento e noventa e um cabos eleitorais que foram os 
seus eleitores nesta eleição, isso lhe orgulha, até mesmo as pessoas que não votaram nele, 
mas torciam por ele. Falou que nos próximos quatro anos vai continuar não olhando para 
cor partidária, nem religião e nem cor de pele. Deixou um abraço especial a todos que 
trabalharam na campanha, alguns eram adversários há quatro anos, mas agora são 
parceiros e como não virou a cara a eles quando eram adversários, não virará agora. 
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Desejou que Deus ilumine a mão e a caneta de Elomar e Laureni nos próximos quatro anos 
que virão. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os vereadores eleitos e 
também a todos os quarenta candidatos que participaram desta campanha. Comentou que 
somente em colocar o nome para concorrer a uma vaga na Câmara, já é digno de parabéns 
porque não é uma tarefa fácil. Parabenizou o Elomar e a Laureni pelo sucesso nas urnas, 
embora tenha apoiado a Vanusa e o Gilmar que fizeram uma grande campanha. Deseja que 
todos façam um bom trabalho, pensando sempre nas pessoas. Agradeceu aos duzentos e 
trinta e um votos que fez, sendo uma honra poder seguir na Câmara de Vereadores. Usou 
a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes, em especial aos dois vereadores eleitos, Mateus e Sandro 
que estavam presentes. Agradeceu aos candidatos de sua coligação que lhe apoiaram e 
estiveram junto na caminhada, bem como toda a população que deu a maior força a ele e a 
Laureni para que chegassem ao objetivo, ao êxito e ao reconhecimento de toda a população. 
Comentou que após passar a campanha, cada um teve seus resultados conforme o trabalho 
e empenho, então parabenizou os que foram eleitos e aos que não foram eleitos disse para 
continuar trabalhando pelo município e fazendo sua parte, pois talvez em uma próxima vez 
terão a vitória, pois não podem parar de fazer o que é bom e o que as pessoas precisam. 
Comentou que muitas vezes a campanha é feita com verdades e outras vezes é feita com 
mentiras, a política é uma coisa bonita e limpa, mas às vezes algumas pessoas não 
conseguem fazer desta forma, pessoas que não estão preparadas para ingressarem na 
política. Relatou que ouviu durante a campanha muitas coisas que lhe entristeceram, 
algumas inverdades ditas por pessoas maldosas, alguns políticos, ex-candidatos e ex-
políticos. Lamentou que as pessoas não consigam fazer política em cima de seu nome e 
partem para cima do nome dos outros. Comentou que as pessoas colhem o que semeiam. 
Relatou que ouviu várias mentiras em cima de seu nome, uma delas lhe chateou bastante, 
de que não podia ser prefeito porque era pobre e até sua casa tinha caído ou estava caindo. 
Falou que graças a Deus e ao povo, reconheceram que ele é um homem pobre e por isso 
talvez quiseram lhe ajudar com dois mil seiscentos e cinquenta votos. Ressaltou que se a 
casa caiu, a sua ainda está em pé abrigando sua família e seus amigos que lhe visitam, mas 
acha que a casa caiu mesmo para alguns oponentes que lhe caluniaram. Em seguida, 
passou-se à ORDEM DO DIA, quando foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o 
PROJETO DE LEI Nº 016/16, autoriza a abertura de credito adicional especial e dá outras 
providências. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o 
VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o município de Barão do Triunfo pela 
eleição neste domingo, bem como todos os candidatos a prefeito, vice-prefeito e vereadores. 
Comentou que acha que todos trabalharam pelo melhor de sua coligação e da cidade de 
Barão do Triunfo porque a partir de hoje a campanha acabou e todos devem seguir 
trabalhando pela cidade. Parabenizou o vereador Elomar e a vereadora Laureni pela eleição 
e os demais colegas vereadores eleitos, assim como os demais que assumirão outras 
cadeiras nesta Casa. Agradeceu as cento e oitenta e quatro pessoas que depositaram a 
confiança, embora não tenha sido eleito está de cabeça erguida, pois a derrota pode ser o 
combustível de uma próxima vitória. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, 
saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Deixou um 
agradecimento especial ao Marciano pelo projeto que tinham juntos, onde ele seria um pré-
candidato a prefeito, mas depois por falta de apoio acabou não concorrendo a prefeito, 
sacrificando seu nome também para vereador. Comentou que o Marciano podia estar 
concorrendo também, mas esperou para uma próxima vez. Agradeceu a seus irmãos, 
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cunhados e sobrinhos que lhe acompanharam em sua caminhada. Usou a palavra o 
VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou novamente quem não se fazia presente na 
sua primeira saudação. Agradeceu a presença dos deputados que lhe deram força na 
campanha, participando, motivando e mostrando empenho pelo município. Comentou que a 
situação que o município se encontra é muito deficiente, então a esperança é reduzir gastos 
desnecessários e alavancar receitas, as quais devem ter esperança que virá através dos 
políticos que estiveram junto mostrando apoio. Agradeceu ao povo baronense, pois por onde 
andou no período eleitoral, foi bem recebido e reconhecido, sem sofrer nenhum ataque 
verbal ou ofensas, o que lhe orgulha muito a educação e o respeito do povo que reside no 
município e também por ele próprio, pois não deixou a desejar, nem deixou algum rancor. 
Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se 
fazia presente na abertura da Sessão. Agradeceu a presença de todas as pessoas que 
estavam presentes acompanhando o trabalho dos vereadores e pediu para voltarem sempre 
à esta Casa, pois o trabalho realizado aqui é voltado para a comunidade. Saudou todos os 
quarenta candidatos a vereador que participaram deste pleito eleitoral e os nove eleitos que 
vão representar o povo nesta Casa, também saudou os candidatos a prefeito, a Vanusa, o 
Gilmar, o Elomar e a Laureni. Comentou que na campanha presou pela democracia, onde a 
maioria dos eleitores fizeram a sua opção, que espera que seja a melhor escolha para o 
município. Desejou ao Elomar e a Laureni que a partir de primeiro de janeiro tenham êxito e 
consigam fazer um trabalho voltado para a comunidade, mantendo sempre as coisas que 
estão funcionando bem e buscando melhoria em todas as áreas, para melhorar a vida das 
pessoas do município. Falou que deseja que o trabalho que está sendo feito pelo prefeito 
Rui, siga durante os próximos quatro anos, visando todos os setores. Agradeceu os duzentos 
e quarenta e dois votos de confiança que recebeu nesta eleição. Afirmou que deve presar 
pelos votos que recebeu, mas também deve trabalhar para todo o povo, alcançando o maior 
número de pessoas do município. Pediu para todos que estavam presentes, que sigam 
acompanhando os trabalhos desta Casa. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada 
a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia 
dez de outubro de dois mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 03 de outubro de 2016. 
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